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◎三 田 議 員 

 

１．資源ごみの収集について  

  毎月第１週に収集しているペットボトル・缶類などは、夏場に様々な産業

で外での作業が多くなり収集量が増大することから、月の収集を２回とし、

町民のゴミをなるべく家庭に蓄積しないようにはできないでしょうか、考え

を伺います。 

 

２．公共施設のエアコン設置について 

  令和２年度当初予算の中に児童館プレールーム・佐呂間保育所・特別養護

老人ホーム・佐呂間小学校パソコン室などにエアコンを設置する事業が計上

されています。 

  佐呂間町でも昨年最高気温が３９．５℃を記録するなど、地球温暖化を考

えると公共施設にもエアコンの設置が必要だと思います。 

  公共施設の利用者の公平性を考えるとほかにもエアコンが必要な個所があ

ると思いますが、令和２年度はこれらの施設にしか設置しないのでしょうか、

計画的なエアコン設置の考えがあるのかを伺います。 

 

 

 

 



 

令和２年第１回定例会一般質問要旨 

 2 

◎但 木 議 員 

 

１．子育て支援のさらなる充実を求めて 

  「幼児教育・保育の無償化」の実施に伴い、これまで町独自に実施してき

た保育料の軽減措置に充てていた財源を活用し、更なる子育て支援ができな

いものでしょうか。 

  例えばインフルエンザ予防接種について、現在町は非課税世帯・生保の子

どもに対しては無料としていますが、この制限をなくして助成拡大はできな

いのかお伺いいたします。 

 

２．町政執行方針を受けて 

  執行方針の中で川根町長の３期１２年間を総括するような記述を感じられ 

ましたが、９月１１日をもって任期満了となる町長の今後の動向についてお

伺いいたします。 

 

 

 

 


